



駒中だより

こ ころざしの高い生徒
ま 学び続ける生徒
が 我慢できる生徒
た 他を思いやる生徒

台東区立駒形中学校 令和2年6月2日発行

新年度が始まりました

校長 渡邊 宏之

4月より、本校校長に就任いたしました、渡邊宏之と申します。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

さて、昨年度末からの臨時休業が約3か月続き、ようやく、6月1日(月)と2日(火)に分けて、学年別分散登校により登校し、新学年をスタートさせることができました。保護者の皆様には臨時休業中、数多くのご不便・ご心配をおかけしましたが、皆様のご理解・ご協力のおかげで、生徒が無事に進級・入学を迎えることができました。感謝申し上げます。

新入生及びその保護者の皆様には、入学式を行うことができなかったことについて、大変申し訳なく思いますが、教職員一同「入学おめでとう」と、大いなる歓迎の心をもって、新入生を出迎えさせていただきました。

新3年生85名・3クラス、新2年生112名・3クラス、新入生120名・4クラス、合計317名・10クラスで、令和2年度の駒形中学校の教育活動が、ここに始まりました。分散登校など、まだ完全な日常に戻れたわけではありませんが、感染予防対策を継続しながら、生徒の活躍の場を一つでも多く用意し、充実した学校生活を送ることができるようにしたいと考えております

今後とも、ご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

今回の臨時休業により、今後の感染予防や授業時数確保を含めて、年間行事を再編成しております。そこで、今年度につきましては、「駒中まつり」と「上野小学校とのふれあいコンサート」を中止とさせていただくことになりました。保護者・地域の皆様には、ご不便をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。また、(株)ベリー社様から、台東区の全小中学校と幼稚園の子どもたちにマスクが寄贈されました。

※今年度の教職員組織、ならびに異動に関する情報につきましては個人名が入るためホームページ版からは省かせていただきました。ご了承下さい。

